

Morales Ojeda visite les zones productives de Pinar del Río



Pinar del Río, 29 juin (RHC) Roberto Morales Ojeda, membre du Bureau Politique et Secrétaire de l'Organisation du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC), a visité aujourd'hui des zones productives de la province de Pinar del Río.

La visite a commencé par l'exploitation La Esperanza, appartenant à la coopérative de crédit et de services Pelayo Cuervo, dans la municipalité de Consolación del Sur, où l'agriculteur Carlos Einar Valdés González a réussi, en trois mois seulement, à mettre en production des terres qui étaient couvertes d'acacia Saint Domingue.

Il consacre désormais quelque 40 hectares à la culture du maïs, du taro, de la banane et du soja, ainsi qu'à la production de charbon de bois et à l'élevage.

Le leader est accompagné de Felix Duarte Ortega, membre du secrétariat du comité central du PCC et chef du département agroalimentaire, ainsi que des principales autorités du parti et du gouvernement de Pinar del Rio.

Au cours de la visite d'aujourd'hui, il visitera d'importantes œuvres sociales dans le territoire et les zones de la municipalité principale qui se remettent de l'ouragan Ian (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/326950-morales-ojeda-visite-les-zones-productives-de-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba